
地域おこし協力隊主催のイベントをやろう！ということで始まったビア

ガーデン。松川村に人を呼べて、村民の方にも楽しんでいただけるイベ

ントを目指して、手探りで準備を進めていきました。会場は駅から遠い

し、お客さんは本当に集まるのだろうかと本番当日まで不安でいっぱい

でしたが、蓋を開けてみると大盛況！ちひろ公園にたくさんの人が集

まっている様子に感動し、ちょっと涙が出そうなくらいでした。大町や

白馬、安曇野、遠くは伊那のビール会社さんが集まり、たくさんの村外

からの来場者が松川村で思い出を作ってくれたことが本当に嬉しかった

です。これからも、「移住者だからできる発想」で松川村を盛り上げて

いきたいと思います！

地域おこし協力隊通信　vol.7
作成：地域おこし協力隊　浅田茉美　お問い合わせ：松川村役場総務課１万人復活特命係
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松川村では 6人の
協力隊員が活動しています

高橋克弥　たかはし　かつや

営農支援センター

（食育支援や市民農園管理など）

益城志穂子　ますき　しほこ

安曇野ちひろ公園

（産休中）

小林大己　こばやし　だいき

農業法人乳川の里へ出向

（農業のノウハウ習得）

田野崎文　たのさき　あや

安曇野ちひろ公園

（公園管理、イベント企画・運営）

浅田茉美　あさだ　まみ

１万人復活特命係

（移住・人口対策）

鹿島斎　かしま　ひとし

合同会社にしはらへ出向

（特産品の発掘・開発）

8/13（山の日）
山麓ビアガーデン無事終了！！

かかかかかかかか
し
ま　

ひ
と
し

し
ま　

ひ
と
し

し
ま　

ひ
と
し

し
ま　

ひ
と
し

し
ま　

ひ
と
し

し
ま　

ひ
と
し

し
ま　

ひ
と
し

し
ま　

ひ
と
し

し
ま　

ひ
と
し

し
ま　

ひ
と
し

し
ま　

ひ
と
し

し
ま　

ひ
と
し

し
ま　

ひ
と
し

し
ま　

ひ
と
し

し
ま　

ひ
と
し

し
ま　

ひ
と
し

し
ま　

ひ
と
し

し
ま　

ひ
と
し

か
し
ま　

ひ
と
し

　

今
年
６
月
に
地
域
お
こ
し
協
力
隊
と
し
て
松
川
村
に
や
っ
て
き
た
鹿
島
さ
ん
。

鹿
島
さ
ん
は
青
年
海
外
協
力
隊
で
の
農
業
開
発
の
経
験
や
農
機
具
メ
ー
カ
ー
の

海
外
営
業
な
ど
を
経
て
、
農
業
に
関
す
る
見
識
を
村
の
農
業
に
生
か
す
べ
く
、

松
川
村
地
域
お
こ
し
協
力
隊
の
道
を
選
び
ま
し
た
。
現
在
、
合
同
会
社
に
し
は

ら
と
い
う
新
設
法
人
で
特
産
物
の
掘
り
起
こ
し
や
農
地
の
活
用
に
取
り
組
ん
で

い
ま
す
。「
私
が
活
動
し
て
い
る
西
原
地
区
は
、
先
代
の
開
拓
者
の
方
々
が
大
変

な
努
力
で
切
り
開
い
た
土
地
で
す
。
し
か
し
こ
の
地
区
は
後
継
者
が
育
た
な
い

と
い
う
問
題
を
抱
え
、
大
切
な
農
地
を
今
後
守
っ
て
い
け
る
か
ど
う
か
の
岐
路

に
立
た
さ
れ
て
い
ま
す
。
人
手
不
足
の
問
題
を
解
消
し
、
継
続
的
に
担
い
手
を

確
保
す
る
た
め
の
仕
組
み
づ
く
り
に
取
り
組
ん
で
い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま

す
。」
鹿
島
さ
ん
は
以
前
よ
り
趣
味
の
写
真
撮
影
で
松
川
村
を
訪
れ
て
い
て
、
北

ア
ル
プ
ス
山
麓
に
暮
ら
す
の
は
長
年
の
憧
れ
だ
っ
た
そ
う
で
す
。
松
川
村
で
の

生
活
に
も
慣
れ
て
き
た
鹿
島
さ
ん
の
、
今
後
益
々
の
活
躍
を
期
待
し
て
い
ま
す
。

山
路
を
登
り
な
がら

西原の試験ほ場にて

11 月 5 日

回覧



隊員たちの近況報告
※情報提供のあった隊員のみ掲載しています

私事ですが、令和婚をして横山から

益城（ますき）になりました。11月

下旬にはお母さんになります。今年

始まったときのイメージと全く違う

1年となりましたが、それが人生の

面白いところです。新しい家族との

時間を存分に味わいたいと思います。

10月上旬から産休に入っています

が、落ち着いたらまた協力隊に戻っ

てきますね！

夏が終わると秋野菜の植え付けに稲

刈りと、松川村には忙しい雰囲気が

広がっているように感じます。営農

支援センターでは 9月に手づくりケ

チャップ教室を開催し今年もおいし

いケチャップが完成し、大盛況でし

た。参加者・生産者のみなさん、あ

りがとうございました。

松川村に来て1年が経ちました。あっ

という間なようで、振り返ると、濃

密な日々。ちひろ公園での日々の活

動だけではなく、音楽を通して、村

の皆さんと関わる機会をたくさん頂

きました。今年の 12月 14 日には、

すずの音ホールでコンサートを開催

します！松川村に来る前から、いつ

かあの場所で歌いたいと思っていた

ので、本当に嬉しいです。

夏前半はビアガーデンの準備に走り

回り、後半は登山と日帰り温泉巡り

で北アルプスをじっくりと満喫した

楽しい夏でした。鹿島槍ヶ岳まで行っ

てきたのですが、経由した爺ヶ岳も

かなりの存在感。ここに登る松川の

中学生は本当にタフだなあ…と感心

しきりです。年明けにはアパートか

ら戸建てに引っ越しが決まっている

ので、ますます松川ライフが楽しく

なりそうです。

松川村に住んでみると、早朝の山の

涼しい空気を味わいながらの散歩で

あり、うるさいとさえ感じるカッコ

ウの鳴き声であり、自然動物との触

れ合い（ドアの上に巣作りした燕と

のアイコンタクト）であったり、

ちょっと普通ではできない経験をこ

の数か月でしていると感じます。最

近は乗馬にはまっており、牝馬のル

ナちゃんに夢中です。

INFORMATION
すずの音ホール 10周年記念イベント vol.7

～tri tonica concert 2019 ～

- 冬のうた -

地域おこし協力隊の田野崎文がボーカルを務める

音楽トリオ「tri tonica（トライトニカ）」の

すずの音ホールコンサートが開催決定。

12 月 14 日（土）　15時スタート
チケット：1,000 円　

すずの音ホールにて販売中！
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